

26 nov 2015 -15:09

Appartient à Conseil des ministres du 27 novembre 2015

Marché public relatif aux systèmes informatiques centraux du Registre national des personnes physiques

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'une procédure négociée sans publicité pour la prolongation de contrats relatifs aux systèmes informatiques centraux du Registre national.

Ce marché vise à prolonger pour 4 ans, du 1er janvier 2016 au 31 décembre 2019, les contrats relatifs à la livraison, à l'installation et à la maintenance des systèmes informatiques centraux ainsi que la fourniture de périphériques pour le stockage des données pour le Registre national.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie
des bâtiments
rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.jambon.belgium.be>